



SKBS

Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Jahresbericht Ausstellungswesen 2019

Werte Mitglieder des SKBS

Liebe Aussteller und Ausstellerinnen des SKBS

Auch das Schweizer Ausstellungsjahr 2019 hat wieder spät mit dem internationalen & nationalen Ausstellungswochenende in Aarau Ende Juni begonnen. Wiederum wurde dieses Jahr Aarau als Doppelausstellung International für alle Rassen plus einer 2. Nationalen Ausstellung am Samstag durchgeführt, insgesamt also 3 Ausstellungen. Somit konnte an einem Week-end der Schweizer Ausstellungschampion erworben werden.

Die Pferderennbahn auf dem Schachen in Aarau ist perfekt für eine Outdoor-Ausstellung und sehr beliebt bei schweizerischen sowie ausländischen Ausstellern. Die jährliche Klubshow SKBS konnte am Wochenende der Ausstellung Kreuzlingen ganz in der Nähe des Internationalen/Nationalen Ausstellungsgeländes durchgeführt werden. Der eigens aus England eingeladene Richter, Jeff Luscott, durfte eine stattliche Anzahl Hunde bewerten.

Erneut konnten wir ein internationales Teilnehmerfeld begrüßen.

Zum ersten Mal mit an Bord der Organisation waren Nicole Schwarzentrueber und Oliver Gerber, 2 sehr engagierte Mitglieder des SKBS. Unter ihrer kundigen Organisation konnte ein unvergesslicher Event für alle Beteiligten auf die Beine gestellt werden. Vielen herzlichen Dank – Ihr habt das ganz toll gemacht und ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit!

Das Ausstellungsgelände war hervorragend für einen Anlass dieser Grösse geeignet und als Sahnehäubchen hat es der Wettergott sehr gut mit uns gemeint.

Das Wochenende war für alle ein tolles Ereignis, die Stimmung super.

Dass der Präsident des SKBS noch eine kurze Eröffnungsrede hielt, wurde von allen Teilnehmern sehr geschätzt.

Im Abschluss genossen alle Teilnehmer und Helfer den vom SKBS offerierten Apéro.

Ganz herzlich gratulieren möchte ich allen Klubsiegern der Ausstellung. Es sind dies:

Groenendael

Klubsieger 2019

Byron de Brunie Buck, Bes. Jos + Erna Strik

Klubsiegerin 2019

Queenie vom Lacheren, Bes. Sandra Deon

Vet.klubsieger 2019

Atos von Calruna, Bes. Y. Gämperle

Vet.klubsiegerin 2019

Aika du village soleil, Bes. Ursula Jegerlehner

Laekenois

Klubsieger 2019

Qayo d'Eroudur, Bes. Nicole Schwarzentruher

Klubsiegerin 2019

Partez Pas Sans Moi d'Eroudur, Bes. J.T.I. Hermans-Janssen

Malinois

Klubsieger 2019

Iro vom Lausitzeck, Bes. Sandra Hugentobler

Tervueren

Jugend-Klubsieger 2019

Uncle Sam von Eitzum, Bes. Conni Brütsch

Klubsieger 2019

Kandor von Calruna, Bes. [Margot Weber](#)

Klubsiegerin 2019

Walmie von Calruna, Bes. B. Schwarzentruher

Veteranen Klubsieger 2019

Beno v. Coronado, Bes. [Beatrice Ackermann](#)

Schipperke

Klubsieger 2019

Malinoid Black Shady, Bes. [Nicole Scheideck](#)

Das neue Online Meldesystem hat sich bestens bewährt, eine Plattform, welche es ermöglicht, sämtliche im Zusammenhang mit einer Ausstellung anstehenden Arbeiten, digital zu erfassen. Für alle Betroffenen (Veranstalter, Ringpersonal, Aussteller) eine grosse Erleichterung. Man kann sich gar nicht mehr vorstellen, wie es ohne ging!

Jedoch haben sich einige Aussteller schwer getan mit der Meldung, so dass der eine oder andere dann letztendlich leider doch nicht gemeldet hat.

Resultate werden nun nicht mehr einzeln erfasst, sondern online archiviert, und können via Link auf unserer HP abgerufen werden. Einzig die einzelnen BOB Resultate werden weiterhin auf der HP SKBS veröffentlicht.

Im normalen Rahmen verlief die Internationale Ausstellung Kreuzlingen.

Den Abschluss bildete die 3-Tagesausstellung im Palexpo Genf, eine Ausstellung die gern und zahlreich besucht wird, und vor allem auch von zahlreichen ausländischen Ausstellern genutzt wird. Als Premiere wurde der Freitag als Doppelausstellung geführt, morgens eine CAC – jedoch ohne Ehrenring, und nachmittags dann eine normale CACIB Ausstellung. Der Live-Stream, eine direkte Online Übertragung aus dem Ehrenring, hat eine enorme Resonanz im In- und Ausland. Viele Interessierte, die nicht an der Ausstellung teilnehmen können, schauen sich die Übertragung an. Auch mit der Übertragung der Resultate auf das Onlineportal hat es wunderbar geklappt, so hatte mancher Besitzer den Richterbericht schneller auf seinem Handy als er vom Resultat erfuhr.

Die Möglichkeit, an nur einem Weekend einen nationalen Championtitel zu erlangen, habe viele Aussteller genutzt, speziell von unseren ausländischen Freunden wurde das sehr geschätzt.

Noch vor Ort wurden zahlreiche CH Titel ausgestellt.

Allen Ausstellern, welche einen nationalen Champion Titel erwerben konnte, möchte ich an dieser Stelle ganz herzlich gratulieren!

Abschliessend eine kleine Vorschau ins Jahr 2020

Für die Ausstellung in Aarau dürfen wir uns freuen auf unsere klubinterne Richterin Frau Beatrice Schwarzentrueber, welche zugesagt hat, unsere Rassen am Sonntag an der internationalen Ausstellung zu richten. Vielen Dank!

Der SKBS führt wieder eine eigene Klubaussstellung durch am Ausstellungswochenende von Kreuzlingen am 29. August und zwar auf dem Gelände des KV Thurland in Märstetten. Als Richterin für die BS & Schipperke konnte die holländische Rassenspezialistin Pauline Koning-Stern Hanf, verpflichtet werden. Freuen wir uns auf ein super Wochenende!

Bitte melden Sie auch weiterhin Ihre Ausstellungserfolge (BOB) aus dem In- und Ausland, damit wir diese auf der HP veröffentlichen können.

Ich freue mich auf das bevorstehende Vereinsjahr und wünsche allen Ausstellern und Ausstellerinnen viel Erfolg und Freude beim Besuch der Hundeaussstellungen 2020!

Gabi Feldmann